
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  SECRETARIA  DE

EDUCAÇÃO  QUANTO  A  GARANTIA  DE

SEGURANÇA  E  CONDIÇÕES  DE  TRABALHO

PARA  PROFESSORES  E  ALUNOS  DA  ESCOLA

MUNICIPAL DR. JAIME MONTEIRO DE BARROS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  que  no  da  19/09  (  segunda-feira),  a
comunidade Escolar da Escola Municipal Dr. Jaime Monteiro de Barros no bairro Jardim
Aeroporto, realizou um protesto em frente a unidade escolar, reivindicando segurança e
condições de trabalho.

CONSIDERANDO que nesta unidade Escolar  houve registro
de  casos  de  violência  contra  educadores,  e  há  relatos  de  casos  relacionados  com
drogadição.

CONSIDERANDO que  foi  relatado  a  necessidade  de  um
serviço  fixo  de  portaria,  para  melhor  adequar,  a  entrada  e  saída  de  estudantes  e
profissionais da educação. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário seja oficiado a Secretaria Municipal de Educação, para que

avalie  o  caso  e  adote  as  medidas  que  considerar  necessárias  para  sanar  esta

problemática. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 20 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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